

Gesellschaftsabend fern der Karnevalzeit

1. G.C.G. hatte wieder zu ihrem beliebten Tanzabend eingeladen – Kaltes Buffet auf Rollen

Jugendorchester aus Worfelden unter Dr. Schwappacher spielte

Wieder hatte die 1. Griesheimer-Caraval-Gesellschaft Mitglieder, Freunde, Ehrensenatoren und die zahlreichen freiwilligen Helfer zu ihrem Gesellschaftsabend in den Festsaal „Zum grünen Laub“ eingeladen. Außergewöhnliche und zugleich besonders hübsche Wege war man bei der Saaldekoration gegangen. „Blumenampeln“ hingen von der Decke, von den Sitzlehnen strebten unter Luftballons senkrecht nach oben. Mit einem Sektempfang wurden die Gäste willkommen geheißt. Für die Damen gab es zur Begrüßung rote Rosen.

Für schwungvolle Musik sorgte während des gesamten festlichen Abends das

Jugendorchester Worfelden unter der Leitung von Dr. Heinz Schwappacher, das nun schon zum dritten Mal bei einem Gesellschaftsabend der 1. G.C.G. ein ausgewogenes und jedermann zufriedensstellendes musikalisches Programm anzubieten hatte.

Ehrenpräsident Willi Johann konnte eine ganze Reihe von Ehrengästen willkommen heißen. Darunter Bürgermeister Hans Karl, Stadtverordnetenvorsteher Fritz Reinholz, die Stadträte Philipp Dieter (SPD) und Ernst Müller (CDU), sowie MdL Gottfried Milde. Grüße hatte Sitzungspräsident Jürgen Schupp übermitteln lassen, der aus familiären Grün-

den in diesem Jahr nicht am Gesellschaftsabend teilnehmen konnte.

Wie alljährlich wurde der gemütliche Abend außerhalb der Karnevalszeit mit einem erlesenen kalten Buffet gestartet. Das eifrige Helfer des „Zöllerhannes“ den Saal rollten. Anschließend war die Tanzfläche frei zum allgemeinen Gesellschaftstanz. Wer Lust hatte, einen besonders guten Tropfen zu genießen, fand an einem eigens eingerichteten Weinstand ein breites Betätigungsfeld. Im Wunsch des Ehrensenatspräsidenten Willi Johann nach einem netten Abend durfte sich zum Schluß für alle Gäste die 1. G.C.G. ausnahmslos verwirklicht haben.



Mit einer „heißen Schlacht am Kalten Buffet“ schuf man beim Gesellschaftsabend der 1. G.C.G. eine solide Grundlage für einen traditionsgemäß beschwingten Tanzabend, den das Jugendorchester Worfelden unter der Leitung von Dr. Heinz Schwappacher musikalisch umrahmte.